
COMITATO DI QUARTIERE
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL  2 OTTOBRE 2012

 Il 2 Ottobre 2012 alle ore 20:30 si svolge  l’incontro pubblico della Giunta del Comune di Cremona
con il comitato di quartiere 4 Cambonino presso il locale comunale di Piazza Aldo Moro n° 18.

Sono presenti all’incontro:
• il Sindaco Oreste Perri;
• gli Assessori della Giunta Comunale;
• circa settanta Cittadini residenti nel quartiere;
• il Presidente del Comitato di Quartiere Rizzi Rinaldo con i Membri Consiglieri del

Comitato:

RIZZI RINALDO Presidente            
BERTELE' PAOLO Vice presidente    
RUGGERI MATTEO             Membro
GARAVELLI MICHELE      Membro     
CROCI ANTONIO      Membro           
GIANZINI RICCARDO        Membro
GINEVRA STEFANO      Membro               
PRIORI NEREO      Membro

Assenti:
DRIDI LAMIA      Membro

L’assemblea  è  aperta  al  pubblico.  La  partecipazione  all’incontro  è  stata  comunicata  nei  giorni
precedenti  tramite  la  distribuzione  a  tutti  i  numeri  civici  del  quartiere  di  un  volantino  recante
informazioni  sulla  data,  argomento  di  discussione,  soggetti  presenti  all’assemblea  e  l’ora
dell’incontro previsto con il Sindaco e la Giunta Comunale.
Il Presidente Rizzi Rinaldo introduce l’assemblea anticipando ai presenti le problematiche che sono
giunte al Comitato tramite la raccolta delle osservazioni fatte dalla comunità. I problemi che sono
sorti e che sono stato oggetto di dibattito e discussione per tutta la serata sono stati tre: la gestione
del  verde  pubblico,  l’ordine  pubblico soprattutto  nelle  ore  serali  e  notturne  e  la  gestione  della
pavimentazione stradale e dei marciapiedi con relativi problemi di scarsa illuminazione in alcuni
punti strategici del quartiere.
Altre problematiche hanno riguardato la difficile convivenza tra comunità diverse da quella italiana
e gli italiani stessi.  Problema sorto soprattutto nei condomini particolarmente ricchi di residenti
stranieri aventi abitudini e costumi che possono rendere difficile la convivenza. 
La scarsità di attività commerciali, compresa la mancanza di una farmacia di facile raggiungimento
da parte degli anziani del quartiere è stato un argomento oggetto di discussione. 
Non meno importante, infine, è stata l’osservazione del Presidente del Quartiere della scarsità delle
vie di accesso e di uscita dal quartiere stesso.
All’arrivo in Piazza Aldo Moro degli Assessori della Giunta l’assemblea è entrata nel vivo. Questi si
sono presentati sottolineando l’importanza che ha questo incontro per conoscere i problemi della
cittadinanza del quartiere. 
Con l’arrivo del Sindaco Oreste Perri ha preso avvio un attivo dibattito tra i cittadini e gli Assessori
presenti all’assemblea. Le discussioni si sono svolte in modo molto costruttivo, con presentazione
di problemi concreti e accompagnate da risposte altrettanto chiare e pertinenti da parte delle Giunta
Comunale. 



Durante  la  serata  diversi  cittadini  hanno  preso  la  parola  esprimendo  problematiche  subito
accompagnate  da  una  registrazione  scritta  da  parte  della  Giunta  per  permettere  al  comune  di
prendere in esame le osservazioni nei prossimi mesi. 
L’incontro  non  è  mai  sfociato  in  momenti  di  tensioni  tali  da  compromettere  la  costruttiva
discussione. Il tutto si è concluso con la promessa del Sindaco di prendere in considerazione tutte le
osservazioni  emerse durante la  serata promettendo una presa in esame e rapida soluzione delle
piccole e più urgenti problematiche emerse durante la discussione.
Tutti i presenti accondiscendono.
Il Comitato di Quartiere si riunirà il prossimo 29 ottobre.

Il Segretario Verbalizzante Il Presidente
(Rizzi dr. Rinaldo)


